



Septiembre 1, 2014

El gobernador Jorge Sapag destacó el compromiso de Nación ante la demanda de los gobernadores de la Ofephi e informó que en el transcurso de las semanas próximas se conocerá la nueva redacción del proyecto.

El mandatario indicó se presentará una nueva propuesta por parte del gobierno nacional. En este sentido, destacó la defensa de las autonomías provinciales y de la soberanía hidrocarburífera.

Sobre las gestiones con el gobierno nacional, Sapag destacó “el ambiente de cordialidad que se está gestando”. En esta línea, mencionó las propuestas de los gobernadores de la Organización Federal de los Estados Productores de Hidrocarburos (Ofephi) sobre el canon de ingreso a las áreas, los pliegos, el cuidado del medio ambiente, las previsiones a las provincias, la ley corta y las prórrogas.

El gobernador destacó los trabajos de la firma Gas y Petróleo del Neuquén (G&P) “que ha hecho un esfuerzo enorme en plena crisis en áreas que eran rechazadas por las empresas como Loma Campana, Amarga Chica y Bajada de Añelo. Hemos puesto de manifiesto Vaca Muerta en la provincia de Neuquén a través de las rondas que se hicieron en 2009 y 2010. Hicimos tres rondas con 22 bloques, áreas que estaban rechazadas por las empresas, o sea, eran marginales, nadie las quería”.

Sobre la defensa de los recursos a nivel nacional, Sapag informó que “no se puede seguir importando catorce mil millones de dólares de combustible, de gas y de petróleo del resto del mundo”.

En otro tramo, el mandatario defendió la mano de obra local, “hay que estar en alerta y en movilización y atentos a que no nos traigan trabajadores de afuera porque tenemos que resolver los problemas de nuestra gente, de nuestra sociedad y de nuestros jóvenes”. También

subrayó la importancia de la capacitación para contar con profesionales especializados.

Sapag subrayó el acuerdo entre YPF y Petronas que se traducirá en una inversión de 550 millones de dólares en Vaca Muerta para el desarrollo de hidrocarburos no convencionales. En una primera etapa de tres fases anuales, el proyecto prevé el desarrollo de un piloto de shale oil en el bloque La Amarga Chica y se prevé que en la etapa piloto -a concretarse en el primer trimestre de 2015- se perforarán más de 30 pozos.

Consultado por una formula política con el actual gobernador bonaerense, Daniel Scioli, el gobernador respondió que son hipótesis que hacen los medios de comunicación de Buenos Aires basándose incluso en el proyecto de Ley de Hidrocarburos.

Nota extraída de Neuquén Informa